

**TINJAUAN KAIDAH AL-ĀDAH MUHAKKAMAH TERHADAP  
MEMALING CALON PENGATIN PADA TRADISI PERKAWINAN ADAT  
SUKU SASAK DESA PENUJAK PRAYA BARAT LOMBOK TENGAH**

Skripsi

Diajukan kepada:

Fakultas Syariah Institut Pesantren KH Abdul Chalim  
Untuk memenuhi salah satu persyaratan menyelesaikan  
Program Sarjana Hukum Keluarga Islam



**PROGRAM STUDI HUKUM KELUARGA ISLAM  
FAKULTAS SYARIAH  
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM  
MOJOKERTO  
2021**

**Ismi Komala Sari Dewi, 2021 Tinjauan Kaidah *Al-A<Dah Muh>Akkamah* Terhadap *Memaling* Calon Pengantin Pada Tradisi Perkawinan Adat Suku Sasak Desa Penujak Praya Barat Lombok Tengah, Skripsi Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah, Institut Pesantren Kh, Abdul Chalim**

**Dosen Pembimbing: Aspandi L.C. Mh. I**

---

**ABSTRAK**

*Memaling* calon pengantin dalam pandangan masyarakat luar Lombok menjadi suatu yang buruk. Namun pada masyarakat suku sasak *memaling* calon pengantin adalah suatu adat istiadat yang sudah menjadi identitas bagi masyarakat suku sasak. *Memaling* bukan hanya adat namun sebagai pembuktian laki-laki tersebut bahwa memiliki keteguhan dan bertanggung jawab.

Jenis penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan memakai penelitian lapangan (*field reseach*) Dalam teknik kepenulisan ini menggunakan teknik deskripsi mengenai kehidupan yang terkait dengan adat perkawinan *memaling* calon pengantin yang ditinjau dari segi *al-a<dah muh>akkamah*.

Hasil penelitian tinjauan dengan kaidah *al-a<dah muh>akkamah* terhadap *memaling* calon pengantin adalah sebuah adat yang dianggap baik karena adanya nilai tradisi, yang dilakukan secara berulang-ulang lalu dikenal oleh banyak orang secara umum sehingga tradisi *memaling* ini tidak bertentangan dengan dalil syara. dalam upaya menjaga keutuhan tiupan dari nenek moyang dan tradisi ini dianggap sebagai suatu budaya yang menjunjung tinggi nilai dan memuliakan perempuan sasak.

Kata Kunci: *Al-a<dah muh>akkamah*, Tradisi *Memaling*



Ismi Komala Sari Dewi, 2021 *Al-A Al Rule Overview Al-A<Dah Muh}Akkamah* Against Abducting for the Bride at Marriage Tradition of the Sasak Ethnic, Penujak Village West Praya, Central Lombok, Thesis of the Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia, Kh Islamic Boarding School, Abdul Chalim

Supervisor: Aspandi LC Mh. I

---

### ABSTRACT

*Abduct* the bride is a bad thing for the society who live outside of Lombok. But for *Sasak* ethnic *abduct* the bride is a culture that has become an identity for *Sasak* ethnic. *Abduct* is not just a culture but as proof of the man's seriousness and responsibility.

This research uses qualitative methods using field research. In this writing technique, it uses a description technique of life related to the marriage culture of abducting the bride in terms of *al-a>dah muh}akkamah*.

The results of the review research with the rules *al-a>dah muh}akkamah* for abducting the bride is considered good because of traditional values, which are carried out repeatedly and then known by many people so this tradition of *abducting* does not conflict with the *shaara's* proposition. To keep maintain the integrity of the deposit from the ancestors and this tradition is considered a culture that upholds the values and honors *Sasak* women.

*Al-a>dah Muh}akkamah* Tradition, *Abducting*



اسمي كومالا ساري داوي ألفين و واحد و عشرون , نظرة عامة على قانون العدة محكمة ضد سرقة حفلات الزفاف المرتقبة في تقليد الزواج التقليدي لقبيلة ساساك ، قرية غرب بنوجاك برايا ، وسط لومبوك ، أطروحة قسم قانون الأسرة الإسلامي ، كلية الشريعة ، مدرسة خ الإسلامية الداخلية ، عبد الحللما

اشفندي Lc.Mh. I



إن سرقة العروس والعريس في المستقبل أمام خارج المجتمع لومبوك أمر سوري ومع ذلك ، في مجتمع ساساك ، سرقة العروس والعريس في المستقبل هي عادة أصبحت هوية لشعب ساساك . الإبتعاد عن مجرد عادة بل دليل على جدية الرجل مسؤوليه .

يستخدم هذا النوع من البحث المنهج النوعي باستخدام البحث الميداني ، ويستخدم في أسلوب الكتابة هذا أسلوباً وصفيًا للبحث يعلق بعادة الزواج في سرقة العروس والعريس في المستقبل من حيث عادة العدة .

نتائج دراسة المراجعة مع قائمة المادة المحكمة على سرقة العروس والعريس في المستقبل هي عادة تعتبر جيدة بسبب قيمة التقاليد ، والتي يتم تنفيذها مرارًا وتكرارًا ثم يعرفها كثير من الناس بشكل عام . حتى لا يتعارض تقليد السرقة هذا مع افواح في محاولة للحفاظ على سلامة الميراث من الأجداد ويعتبر هذا التقليد ثقافة تتمسك بالقيم وتكرم نساء ساساك .

الكلمات المفتاحية: العادة المحكمة التقليد ، السرقة